
	

	 1	

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anfragen an die Verwaltung 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
auf der Ratsmitgliederkonferenz hat Staatssekretär Muhle mitgeteilt, dass alle 
Städte und Gemeinden aufgefordert waren, die technische Ausstattung ihrer 
Schulen an das Kultusministerium zu melden. 
 
Daher möchte die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf folgende Fragen an 
die Verwaltung stellen: 
 
1. Wurde diese Abfrage den Ratsmitgliedern oder zumindest den Mitgliedern 

des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport mitgeteilt? 
2. Wurde den Ratsmitgliedern oder zumindest den Mitgliedern des 

Ausschusses für Schule, Kultur und Sport die Rückmeldung der Stadt 
Burgdorf zur Kenntnis gegeben? 

 
Sollte Frage 2 mit „Nein“ beantwortet werden, so bitte ich um Information der 
Ausschussmitglieder über die Rückmeldung der Stadt Burgdorf an das 
niedersächsische Kultusministerium. 
 
Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung.   

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

      
     
                                         

Thomas Dreeskornfeld 

Thomas Dreeskornfeld, Hamsterbau 1, 31303 Burgdorf-Ehlershausen 

Herrn Bürgermeister 
Alfred Baxmann 
Vor dem Hann. Tor 1 
31303 Burgdorf 
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